

Kapolres Sukabumi Buka Jalan, Kawal Ambulan Di Jalur Padat Kendaraan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PERS.WEB.ID

May 5, 2022 - 11:56



Kapolres Sukabumi Buka Jalan, Kawal Ambulan Di Jalur Padat Kendaraan

Polressukabumi _ Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah Buka Jalan Di jalur Padat Kawal Ambulan Hingga Ke RSUD Pelabuhanratu. Kamis (5/05/2022).

Libur panjang lebaran kali ini mengundang kepadatan kendaraan di jalur arah wisata Kabupaten Sukabumi. Ada hal yang menarik perhatian sekitar dimana

Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah tanpa lelah bertugas langsung di lapangan sejak pagi hari. Beliau pun sempat terlihat merespon cepat membuka jalan kawal satu unit ambulance yang sedang membawa pasien di tengah-tengah kepadatan kendaraan bahkan mengawalnya hingga ke RSUD Pelabuhanratu.

Kapolres Sukabumi AKBP Dedy Darmawansyah melalui Kasi Humas Polres Sukabumi Ipda Aah Saepul Rohman mengatakan tindakannya membuka jalan dan mengawal langsung Ambulance yang melintas di jalur padat kendaraan sebagai tindakan kemanusiaan yang harus dilakukan.

" Pembukaan dan pengawalan unit ambulan yang melintas di jalur padat kendaraan adalah sebagai tindakan kemanusiaan dan pelayanan kita kepada masyarakat yang sangat membutuhkan," Kata Ipda Aah Saepul Rohman

Diceritakan pula olehnya bahwa Ambulan tersebut yang sedang membawa pasien dari daerah Citarik menuju RSUD Pelabuhanratu. Unit ambulan tersebut terjebak kemacetan didaerah Jayanti Desa Janyanti Kecamatan Pelabuhanratu. Secara kebetulan Kapolres Sukabumi sedang melakukan pemantauan di lokasi tersebut, mengetahui ambulan kesulitan keluar dari kemacetan, Kapolres Sukabumi langsung buka Jalan dan kawal ambulan menuju RSUD Pelabuhanratu.

" mengetahui ambulan kesulitan keluar dari kemacetan, Kapolres Sukabumi dibantu anggota langsung buka Jalan dan kawal ambulan menuju RSUD Pelabuhanratu " Pungkasnya

Sementara di kesempatan yang berbeda Herman (35 tahun) Sopir Ambulan yang terjebak kemacetan saat membawa pasien tersebut mengucapkan sangat berterimakasih kepada Kapolres Sukabumi beserta jajaran yang membantu membuka jalan di jalur kemacetan hingga dirinya dapat sampai ke RSUD Pelabuhanratu serta akhirnya pasien dapat di tangani dan terselamatkan.

" Saya sangat berterimakasih kepada Kapolres Sukabumi beserta jajaran yang membantu membuka jalan di jalur kemacetan hingga dirinya dapat sampai ke RSUD Pelabuhanratu " Ucap Herman